

Llega a Cuba agrupación estadounidense de jazz Synthesis para conciertos



La Habana, 10 jul (RHC) La agrupación estadounidense de jazz Synthesis llegó este miércoles a Cuba para ofrecer una serie de conciertos en La Habana, y las provincias de Matanzas y Cienfuegos.

El conjunto, procedente de la Universidad Brigham Young, del estado norteamericano de Utah, vino a nuestro país con un grupo de estudiantes de esa casa de altos estudios incorporados a su nómina para las presentaciones.

El primero de los conciertos será el viernes en el capitalino Teatro América, donde compartirán el escenario con la local Jazz Band que dirige el maestro Joaquín Betancourt, uno de los músicos más reconocidos del género en Cuba.

La siguiente actuación de Synthesis está pactada para el día siguiente en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional, con el instrumentista, compositor y arreglista Orlando Valle (Maracas), en calidad de invitado especial.

El día 15, la agrupación estadounidense se presentará en la Sala José White de Matanzas, y el 16 en el teatro Tomas Terry de Cienfuegos.

El programa de Synthesis en Cuba comprende además encuentros académicos, conferencias, y visitas a los estudios de grabación de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (EGREM) y otros lugares de interés cultural.

La agrupación estadounidense, fundada por K. Newell Dayley y dirigida por Ray Smith, se ha presentado en importantes eventos de jazz en su país de origen y el resto del mundo, como los festivales de Jazz de Montreux, Suiza; North Sea Jazz, Holanda, y el Jazz Festival de Finlandia.

En su repertorio combina estilos como el swing, blues, jazz, los de sonoridades latinas y la fusión. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/195768-llega-a-cuba-agrupacion-estadounidense-de-jazz-synthesis-para-conciertos>



Radio Habana Cuba